
GRACIAS POR VUESTRA CONFIANZA. 
Discurso  de  Juan  Carlos  Herrero  Ugarte  en  su  toma  de  posesión  como  Presidente  del  CGAM 
(14/07/2014). 

 

Buenas tardes queridos amigos. 
 
En primer  lugar quiero dar  las gracias a todos  los socios del CGAM: a  los 
que hoy estáis aquí y a los que no han podido venir, por la confianza que 
habéis puesto en mi al elegirme como Presidente de nuestro club. 
 
Como sabéis, el CGAM es mi único club. No soy socio de ningún otro y en 
éste  se ha desarrollado mi  vida  golfística. Trece años de  los quince que 
tiene el club. Aquí empecé a competir y lo poco que sé de golf aquí lo he 
aprendido. Ya sé que no soy una buena propaganda pero eso sólo se debe 
a mi torpeza. 
 
Llegué de la mano de Paco Miñana al que alguno no conocéis porque lleva 
tiempo retirado del golf por motivos de salud. Le agradezco haberme dado 
a conocer el CGAM y aprovecho para dedicarle un cariñoso recuerdo. 
 
Recuerdo todavía mi primer torneo con el club. Fue en Retamares a finales 
de 2001. Me había  federado  a primeros de  año  y,  tan  contento  con mi 
handicap treinta y tantos, había  jugado el campeonato de España que en 
esa ocasión se celebró en el campo I de La Moraleja.  
 
Del resultado ni me acuerdo pero, aunque sólo conocía a Paco, a Jerónimo 
y  a Ambrosio    recuerdo  que  fui muy  bien  recibido  en  la  granja‐escuela 
como la llamaba Juan Pablo. Desde entonces, como os habrá pasado a casi 
todos vosotros, no he hecho más que ganar…. Amigos, que no torneos. 
 
Amigos. Muchos amigos. De ellos, algunos ya no están con nosotros pero 
los  tenemos en el  recuerdo. Hoy nos acompañan sus mujeres e hijos en 
este Memorial y quiero agradecer su presencia. 
 
Creo  que  ese  ambiente  de  compañerismo  es  una  característica 
fundamental del CGAM. Somos un club deportivo pero también un  lugar 
de encuentro en torno al golf y a  la arquitectura. Así ha sido durante 15 
años y creo que así debe seguir siendo. Cuento con   todos vosotros para 
lograrlo.  
 



Por  todo  ello  es  para mi  un  honor  y  un  orgullo  hacerme  cargo  de  la 
presidencia del CGAM. 
 
Hoy que dejo mi cargo de Secretario, quiero dar también las gracias a mis 
compañeros  de  Junta  Directiva.  A  los  que  habéis  estado  durante  estos 
últimos cuatro años y a los que me acompañareis en los cuatro próximos. 
 
Quiero  agradecer  especialmente  a  Carlos  Díaz  del  Río  su  labor  como 
Tesorero. Ha hecho en el club  lo que ni él ni  la mayoría de nosotros hace 
en  su estudio y  solemos encargar  fuera. Hay que decir que ha  tenido  la 
inestimable  ayuda  de  su  mujer,  Olga,  a  la  que  deberíamos  nombrar 
contable honorífica del club. Os piso un aplauso para Olga. 
 
Carlos  ha  conseguido  además  lo  que  parecía  imposible:  que  todos 
paguemos por banco. ¡Gracias Carlos! 
 
Gracias también a los que durante estos años habéis asumido la capitanía 
del equipo del club: Jose Luis, Fernando, Gonzalo y Antonio, ¡gracias! 
 
Estoy  seguro de que nos  sigue  gustando  la  competición match play por 
equipos  y  que  nos  sentimos  orgullosos  de  defender  nuestros  colores 
cuando  jugamos  con  otros  clubes.    Sin  embargo,  en  las  últimas 
convocatorias, y por diversos motivos, no ha sido fácil formar el equipo del 
club.  Creo  que  ha  sido  una  situación  transitoria  y  que  en  los  próximos 
matches  seguiremos  teniendo  equipos  competitivos.  Os  animo  a  todos 
para que eso sea así. 
 
Y gracias a todos los que habéis colaborado en la organización de torneos, 
a  los que habéis traido a nuevos socios y a  los que habéis conseguido el 
apoyo de los patrocinadores porque todos podemos hacer un club mejor. 
 
Nos  acompaña  hoy  una  reducida  representación  de  nuestros 
patrocinadores para  los que pido un fuerte aplauso en agradecimiento al 
apoyo que nos prestan.  
 
Soy el tercer presidente del club y el primero que no es socio fundador. No 
sé si os habéis dado cuenta, pero habéis elegido a un novato en el golf. 
Espero  no  decepcionaros  y  os  aseguro  que  trataré  de  hacerlo  lo mejor 
posible. 
 



Recojo  el  testigo  de  dos magníficos  presidentes:  Jose  Luis  Valenciano  y 
Luis Ester. A los dos quiero agradeceros vuestra dedicación y cariño por el 
club. Sé que os ha quitado tiempo y os ha dado algún disgusto pero podéis 
estar orgullosos de  la  labor realizada. A  los dos: ¡muchas gracias! Y como 
muestra del agradecimiento de todos nosotros, quiero haceros entrega de 
las dos primeras insignias del club. 
 
¡Buenas vacaciones para todos! Nos volveremos a ver en septiembre.  
 


